

Jakob Lorber Bulletin International

Date: 15-12-2024 - nombre 106



Les amis de la Révélation de Jésus par le scribe et prophète écrivain Jakob Lorber se sentent liés à tous les peuples du monde en tant que créatures et enfants d'un seul et même Père. Ce Père céleste s'est incarné il y a environ 2 000 ans en Jésus-Christ et ne s'est manifesté en tant que Sauveur et Enseignant qu'au cours de sa trentième année, pendant trois ans. Les amis spirituels de la Révélation divine [re]connaissent dans cette révélation éternelle une nouvelle et grande Parole de Dieu et ont pour objectif de parvenir à un échange joyeux commun.

AUTORÉFLEXION - EXAMEN DE CONSCIENCE

E-mail: neue.offenbarung@gmail.com

Internet site: www.zelfbeschouwing.info

Commentaires des lecteurs et contacts



Gerard

Contacts - Actualités - Commentaires

www.zelfbeschouwing.info

E-mail: neue.offenbarung@gmail.com

Chers frères et sœurs,

Au terme de cette année, je voudrais me recueillir avec un cœur reconnaissant. Reconnaisant envers tous ceux qui ont contribué à la création de ces bulletins.

Je suis particulièrement reconnaissant à tous ceux qui nous ont envoyé des sujets d'actualité et des idées précieuses. Vos contributions sont une source inépuisable d'inspiration et d'information.

En outre, je tiens à exprimer ma gratitude à ceux qui nous ont soutenus financièrement, par des dons modestes ou importants. Grâce à votre soutien généreux, nous avons pu poursuivre notre travail sans souci et couvrir toutes les dépenses nécessaires.

J'apprécie également les encouragements et l'appréciation que beaucoup d'entre vous ont exprimés à l'égard de mes efforts dans la rédaction des magazines mensuels. C'est un grand privilège de faire ce travail, grâce aussi à votre soutien et à vos encouragements.

Ensemble, remercions le Seigneur de nous permettre de poursuivre ce travail utile en ces temps mouvementés. Qu'il continue à nous guider et à nous bénir dans tout ce que nous faisons, pour sa gloire.

Avec des cœurs reconnaissants, G



'J'ai encore beaucoup de choses à vous dire (ces paroles ont été prononcées par Jésus il y a 2 000 ans), mais vous ne pouvez pas les supporter maintenant. (Nous vivons désormais deux millénaires plus tard, et une grande partie de l'humanité peut maintenant les supporter et les comprendre) – Mais quand Il, l'Esprit de vérité, viendra, Il vous guidera dans toute la vérité. Car Il ne parlera pas de Lui-même'... (Jean 16:12)

'J'aurais encore beaucoup à vous dire, mais vous ne pourriez pas le supporter maintenant ; cependant, lorsque l'Esprit de vérité viendra, Il vous introduira et vous guidera dans toute la sagesse!' (GJE4-133:9)

J'ai dit: 'Vous ne comprenez pas encore beaucoup de choses que je vois cependant clairement! Et ainsi, je pourrais encore vous dire et vous expliquer beaucoup de choses, mais vous ne pourriez pas encore les comprendre et les supporter maintenant. Cependant, après mon ascension, lorsque Je répandrai sur vous Mon Esprit de toute vérité, Il vous introduira dans toute la sagesse, et alors vous

comprendrez et saisirez tout ce que vous ne pouvez pas encore comprendre et saisir aujourd'hui.' [GEJ.09_041,03]



À la suite d'un article (2006) de Wilfried Schlätz, j'ai été fasciné et inspiré par un sujet qui occupait 26 pages. J'en ai extrait une petite partie par commodité, et dans la mesure où il s'agit d'un texte personnel de Wilfried, il est ici écrit en italique.

Affaires de l'intellect et du cœur

Notre esprit est le germe de vie, c'est la conscience ou notre moi supérieur. Dans les écrits de Lorber, il est mentionné que l'homme extérieur pense qu'il réfléchit avec sa tête. En un sens, c'est vrai, mais il y a des différences.

Le Seigneur dit entre autres: « Regarde, chaque homme possède une double capacité de connaissance: une extérieure, qui est la capacité intellectuelle proprement dite de l'âme extérieure. Avec cette capacité de connaissance, il est impossible de comprendre et de saisir l'essence divine. Pourquoi donc ? Parce qu'elle n'a été donnée à l'âme que pour séparer l'esprit en elle temporairement de la divinité et pour cacher la divinité à l'esprit pendant un certain temps. Si une âme cherche à connaître Dieu avec cette seule capacité négative, elle s'éloigne de plus en plus de son but, au fur et à mesure qu'elle poursuit ce chemin avec obstination.»

« Mais l'âme possède encore une autre capacité de connaissance, qui ne réside pas dans sa tête mais dans son cœur. Cette capacité s'appelle le sentiment intérieur et se compose d'une volonté propre, d'amour, et d'une capacité de représentation en accord avec ces deux éléments de l'âme. Une fois qu'elle a intégré l'idée de l'existence de Dieu, elle est immédiatement embrassée par l'amour et maintenue fermement par sa volonté, et ce maintien est alors la "foi". » (Ciel et Enfer, tome 1, chapitre 35:2,3)

« Par cette foi, qui est vivante, le véritable esprit est éveillé. Il regarde alors ce qui l'a réveillé, le reconnaît et s'en empare immédiatement, se dresse ensuite comme une lumière puissante venant de Dieu, pénètre alors l'âme et transforme tout en elle en lumière. Et cette lumière est alors la foi proprement dite par laquelle chaque âme peut être sauvée. »

« As-tu déjà entendu parler de cette foi véritable ? Tu te dis : Non, cette façon de croire m'est totalement étrangère ; car penser avec le cœur me semble tout à fait impossible ! Oui, c'est ainsi ! Cela doit te sembler impossible. »

« Pour pouvoir penser avec le cœur, il faut s'exercer. Cet exercice consiste à raviver sans cesse l'amour pour Dieu. En ravivant cet amour, le cœur se renforce et s'élargit, ce qui desserre alors les liens de l'esprit, de sorte que sa lumière (car chaque esprit

est une lumière issue de Dieu) peut se développer de plus en plus librement. Lorsque la lumière de l'esprit commence à illuminer la véritable chambre de vie du cœur, les innombrables archétypes sur les innombrables murs de cette petite chambre deviennent de plus en plus visibles sous forme spirituelle pure, et sont offerts à l'âme pour qu'elle les contemple. Et vois-tu, cette contemplation de l'âme dans son cœur est une nouvelle façon de penser. L'âme arrive alors à de nouvelles notions et à de grandes et claires idées. Son horizon s'élargit à chaque battement de pouls. Les pierres d'achoppement disparaissent à mesure que l'intellect dans la tête se tait. Alors, on ne demande plus de preuves. Car la lumière de l'esprit éclaire les formes intérieures de telle manière qu'elles ne projettent aucune ombre dans aucune direction. Ainsi, tout ce qui s'apparente au doute est banni pour l'éternité. » (Ciel et Enfer, tome 1, chapitre 35:4-6)

« Cependant, pour atteindre cette foi véritable et salvatrice, il faut s'efforcer sérieusement de devenir aussi habile que possible dans l'exercice mentionné plus haut. Car lorsqu'un homme a trop et trop longtemps travaillé uniquement à développer sa capacité intellectuelle et ne s'est soucié que des objectifs terrestres et du bien-être matériel, il doit trouver totalement impossible de pouvoir également penser avec son cœur. »

« De plus, il faut être complètement pur dans sa conduite. Il ne faut pas être un glouton, et surtout ne pas se livrer à la débauche. Car la débauche et la fornication tuent presque totalement l'esprit, ou si elles ne parviennent pas à tuer l'esprit, elles en empêchent à jamais le libre développement de sa lumière. C'est pourquoi, les débauchés, surtout en vieillissant, deviennent complètement stupides et leur vie terne n'est ranimée que lors de moments fugaces de plaisir, lorsqu'ils ont reluqué et tripoté une fille après une beuverie. » (Ciel et Enfer, tome 1, chapitre 35:9-10)

Concernant la situation mondiale à l'époque de Jésus en Palestine, il est dit: « Dans cet état, où se trouvent maintenant la plupart des prêtres de toutes sortes, et surtout les Pharisiens, les anciens, les scribes, les princes et les rois avec leur grande suite, l'âme ne connaît plus la vérité. Le mensonge a pour elle autant de valeur, voire plus que la vérité la plus pure, tant qu'elle peut en tirer un quelconque avantage terrestre ; si une vérité quelconque l'en empêche, elle devient hostile à celle-ci et la fuit ou la poursuit avec feu et épée. » (GJE9-84:5) « Dans le nord, la terre est masculine et dans le sud, féminine. »

« Lorsque l'âme se trouve dans un tel état, il n'y a plus de péché pour elle, et un homme qui dispose d'un certain pouvoir terrestre fait ce qui lui plaît et ce qui flatte ses sens; et malheur au juste ou à celui qui est dans la vérité de la vie, qui s'approcherait d'un tel puissant et lui dirait : 'Pourquoi es-tu un ennemi de la vérité et pourquoi commets-tu l'injustice la plus criante envers les hommes, qui ne sont en rien inférieurs à toi sur cette terre, pauvre fou aveugle ?' (GJE9-84:6)

Regardez maintenant autour de vous dans le monde, et voyez si ce n'est pas ainsi partout ! Et pourquoi cela arrive-t-il ? Je vous le dis: pour rien d'autre que l'augmentation constante de la consommation de l'arbre de la connaissance ! » (GJE9-84:7)

Corps célestes extraterrestres

Le Seigneur: « Regardez, tout comme les hommes deviennent maintenant tellement matérialistes à cause de l'amour de soi, de l'égoïsme, de l'orgueil et du désir de domination qui en découle, qu'ils ne pourront pas s'en libérer complètement pendant de nombreux milliers d'années, de même, il y avait autrefois des esprits créés originellement qui, en raison de l'impulsion qui leur avait été donnée, sont devenus trop égoïstes, égoïstes, orgueilleux et finalement dominateurs, et cela a conduit à ce qu'ils se transforment en matière pure. »

« Ils se sont installés dans de grandes communautés si éloignées les unes des autres que ces distances sont inconcevables pour vous. Chaque communauté ne voulait plus rien entendre, voir ou percevoir des autres, afin de se consacrer entièrement à l'amour de soi. En s'enfonçant de plus en plus dans l'amour de soi et l'égoïsme, dans l'orgueil et le désir de domination qui se réveillaient peu à peu, les innombrables formes de vie se sont finalement contractées selon la loi de la gravité, qui s'était développée naturellement à partir de l'amour de soi et de l'égoïsme, pour former une masse énorme, - et c'est ainsi que la matière centrale de l'astre primordial est née. » (Le regroupement d'un très grand nombre de systèmes solaires, qui, en tant que planètes individuelles tournant autour de leur soleil, se déplacent dans des orbites vastes autour du soleil central primordial.) (J.L) - (GJE4-105:1,2)

Le soleil central primordial d'un globe-monde fut autrefois formé à l'origine, mais en raison de l'orgueil et de l'amour de soi des esprits créés originellement, ainsi que de leur désir de domination, ils furent engloutis et bannis dans la matière de ce soleil primordial. »

Lorber écrit à propos des mauvaises étoiles. Il existe des êtres humains sur ces étoiles, qui ont probablement été autorisés à y renaître, mais qui n'ont apparemment rien appris de leurs existences précédentes. Une telle planète mauvaise était Mallona, entre Mars et Jupiter, qui fut détruite avec de la poudre à canon, profondément dans la Terre.

Et pour les esprits originels déchus qui sont encore bannis dans les millions de fragments de Mallona (dans les astéroïdes), Jésus a depuis longtemps prévu et initié d'autres moyens pour les libérer.

Jésus parle, dans les écrits de Lorber, de l'habitabilité de toutes les planètes, (il en parlait à ses disciples en 30 après J.-C.), y compris de l'habitabilité de Mars et de Vénus. Les esprits originels déchus qui sont bannis dans la matière de Vénus et de Mars doivent parcourir un chemin de rédemption par le développement de l'âme naturelle, mais il n'est pas nécessaire que Vénus et Mars deviennent à nouveau habitables par eux! »

Wilfried Schlätz a cité : « La Terre et la Lune ne sont pas des planètes jumelles parce que la Lune n'est pas une planète mais seulement une LUNE et donc seulement un enfant et un satellite de la Terre. Vénus et Mercure n'étaient pas non plus des planètes jumelles dans ce sens, car Mercure n'est pas une LUNE = pas un enfant de Vénus = pas un satellite de Vénus. Mercure est une planète totalement

indépendante de Vénus, et autonome, la plus proche du soleil et ne tournant qu'autour du soleil. »

'Dans le monde spirituel, les choses se passent exactement comme les hommes qui vivent sur cette Terre. Un étranger y a rencontré un groupe de personnes, et on lui a demandé où habitait le Seigneur, et un certain Miklosch, qui était également dans le groupe, a répondu : 'Oh, cher ami, puisque tu sembles bien connaître le Seigneur Jésus-Christ, car autrement tu ne pourrais pas parler de lui avec autant de confiance, donne-nous, s'il te plaît, une brève description de lui et montre-nous à peu près la région où il réside habituellement avec ses amis les plus bienheureux.'

L'étranger dit : 'Chers amis, pour ce qui est de la première question, je dois vous dire que je ressemble beaucoup à lui. Personnellement, il ressemble exactement à moi. Sa voix est également comme la mienne. En vérité, qui me voit voit véritablement le parfait sosie de Jésus le Seigneur ! Il suffit donc de me regarder bien attentivement, et vous verrez autant que Jésus lui-même, en ce qui concerne son apparence extérieure.

Cependant, pour ce qui est du 'où', la réponse est un peu plus difficile, bien que finalement tout se rejoigne. En général, il réside dans l'Orient éternel, et du point de vue terrestre naturel, près de la constellation du 'Lion', et dans la correspondante central-solaire spirituelle, qui comprend la central-solaire naturelle appelée Regulus, et de plus toute l'infinité. Avez-vous bien compris?' (Ciel et Enfer, tome 1, chap. 140:1-3) »

« Tout excité par les paroles de l'étranger, Miklosch dit : "Ô cher ami, puisque tu sembles bien connaître le Seigneur Jésus-Christ, car autrement tu ne parlerais pas de Lui avec autant de confiance, donne-nous donc, s'il te plaît, une brève description de Lui et indique-nous plus ou moins l'endroit où Il préfère résider avec Ses amis les plus bénis." (Ciel et Enfer, tome 1, chapitre 140:4)

Ailleurs, dans les écrits de Lorber, nous lisons également au sujet de ce SOLEIL. (Regulus). "Mathaël, tu connais bien les constellations des anciens Égyptiens, et Regulus dans le grand Lion t'est bien connu ! Qu'en vois-tu ? Un petit point brumeux, - et pourtant, là où il se trouve dans l'espace, c'est un monde solaire si grand qu'un éclair, qui en quatre instants parcourt une distance de 400 000 chemins de campagne". Un chemin de campagne est environ un quart d'heure et un peu plus. 10 chemins de campagne équivalent à 1 mille allemand.

400 000 divisé par 10 = 40 000 milles allemands, ce qui correspond à la vitesse de la lumière par seconde. (Une note de Jakob Lorber). (1 mille allemand équivaut à 7,5 km, et 40 000 milles correspondent à 300 000 km; (voir "Robert Blum", tome 2, chapitre 299:8).

Selon Mathaël, qui est familier avec d'anciennes divisions numériques arabes bien connues, il faudrait plus d'un trillion d'années terrestres pour parcourir la distance du pôle nord au pôle sud de ce corps céleste ! "Nous parlons ici d'URKA, mais son vrai

nom est Ouriza (le premier, ou le commencement de la création des éons sur éons de soleils et d'une sphère de création enveloppée presque infiniment grande) ; elle est l'âme ou le centre de gravité central d'une globe enveloppée, qui elle-même ne constitue qu'un seul nerf de la grande forme humaine des mondes créés, et cette grande forme humaine possède autant de membres que le sable et l'herbe de toute la Terre, - mais malgré tout, cette grande forme humaine ne représente qu'une seule période de création, du commencement jusqu'à l'accomplissement spirituel."

"Une Urka et encore plus une globe enveloppée entière sont déjà des objets respectablement grands, et une telle grande forme humaine des mondes créés est indescriptiblement plus grande ! Mais qu'est-elle comparée à l'espace éternel et infini ? Rien du tout ! Car tout ce qui est nécessairement limité, aussi immense soit-il à vos yeux, est comme rien par rapport à l'espace infini, car il ne peut pas être mis en relation avec lui de manière calculable." (GJE4-254:4,5)

"Regarde par la fenêtre ouverte, tu verras justement Regulus dans le Grand Lion ! Regarde, c'est maintenant le soleil central originel dans cette globe enveloppée ! Son immensité inimaginable est comprimée en un point à cause de la distance. Combien de tels Regulus pourrais-tu imaginer côte à côte ? Je te dis : un nombre immense, - tout comme ton esprit peut concevoir plusieurs formes de la Grande forme humaine des mondes dans l'espace infini ! Et avec ces possibilités purement divines qui sont en toi, tu dis qu'un homme serait encore moins que rien ? Oui, ton corps, en tant que matière, est naturellement rien ; c'est pourquoi le grand et immortel homme ne doit pas se soucier de son rien temporel et matériel, mais de son tout spirituel, et ainsi, il ne pourra jamais dire à l'avenir qu'il est moins que rien, mais en et avec Moi, il sera tout dans tout !" »

« Regardez, même si l'apparence naturelle de Ma création révélée vous a également comprimé dans le néant, je vous dis néanmoins que le plus petit dans Mon royaume sera incomparablement plus grand que ce qui vous paraît maintenant si infiniment grand ! » (GJE6-247:8,9)

Wilfried Schlätz: « Parce que Regulus est notre soleil originel, il ne se déplace absolument pas par rapport à nous. Par conséquent, Regulus ne peut pas se comporter comme une étoile dans notre galaxie ! Si l'image ponctuelle de Regulus se comporte de manière à ce que nous en venions à la conclusion qu'il s'agit d'une étoile de notre système stellaire, cela doit également être dû au fait que la lumière de Regulus est déviée plusieurs fois ou influencée par notre galaxie sur son chemin vers nous. Lorsque nous serons des esprits parfaits, nous verrons tout cela très clairement avec nos propres yeux spirituels !

Le véritable Jésus, en tant que seul Créateur de tout notre univers, qui connaît le mieux Sa propre création, nous a révélé à travers Jakob Lorber la véritable structure de notre univers, exactement comme Il l'a établi depuis Sa sagesse infinie ! Et seulement lorsque nous aurons intégré cette véritable structure de l'univers dans notre compréhension du cœur, alors nous pourrions évaluer tous les résultats d'observation à

la lumière de la vérité, et nous arriverons exactement aux résultats que le véritable Jésus nous a déjà révélés en 1840-64 à travers Jakob Lorber!



Les enfants amish sont en bonne santé « les enfants les plus sains du monde »

Il n'y a pas d'autisme parmi eux. Les familles ont en moyenne 5 à 8 enfants et la population parmi eux croît rapidement. Ils vivent simplement et sobrement, évitant la technologie moderne. Ils sont autosuffisants. Ils travaillent dur, font beaucoup de travaux manuels et ont une attitude humble. C'est l'un des peuples les plus sains sur terre. Lorsque des membres de la communauté amish tombent malades, ils utilisent de

l'Ivermectine, du zinc et de la vitamine D provenant de la lumière du soleil.....*



Swedenborg a reçu une lettre

John B. Wesley (1703-1791) était un théologien et prédicateur britannique, fondateur du méthodisme.

En 1772, il reçut une lettre de Swedenborg, dans laquelle celui-ci lui écrivait : « Je suis informé dans le monde spirituel que vous avez un fort désir de me parler. Je serai heureux de vous voir. »

Wesley fut choqué, car il voulait effectivement rencontrer Swedenborg, mais n'en avait parlé à personne.

Wesley répondit à Swedenborg en déclarant qu'il s'apprêtait à partir pour un voyage de six mois, mais qu'il aimerait le rencontrer après son retour. Swedenborg répondit que cela serait malheureusement trop tard, car il décéderait le mois suivant, le 29 mars. Et Swedenborg mourut à cette date. Son serviteur confirma également qu'il avait prédit la date de sa mort. (source: Swedenborgiana – revue pour les publications de Swedenborg – Édition 125 – Mars 2024)



Incendies dans le monde, dus à une haute teneur en magnésium dans l'eau de pluie, qui s'assèche et devient inflammable



JÉSUS EN TANT QUE DIEU ET HOMME À UN SEUL ENDROIT DANS L'INFINI TOUT ENTIER

Récemment, j'ai demandé personnellement à mon ami Helmut d'Autriche ce qui l'attirait tant dans tous les écrits de Jakob Lorber. Il m'a référé aux Nouvelles Révélations, où Jésus dit à Ses disciples que c'est la toute première fois sur terre, en Israël, qu'Il est à la fois Homme et DIEU en un seul et même endroit, et non pas sur d'autres galaxies dans les vastes Univers.

Jésus a dit : « Je suis, comme je suis maintenant parmi vous en tant qu'homme dans la chair, le Fils et n'ai jamais été engendré par quelqu'un d'autre que par Moi-même, et je suis donc Mon propre Père de toute éternité. Où pourrait donc être le Père, si ce n'est dans le Fils, et où le Fils, si ce n'est dans le Père ? Ainsi, il n'y a qu'un seul Dieu et Père en une seule personne. » [GEJ.08_027,02]

«Ce corps qui est le Mien est donc la forme glorifiée du Père pour le bénéfice des hommes et des anges, afin que Je sois un Dieu compréhensible et visible pour eux, et vous pouvez maintenant Me voir, M'écouter et Me parler tout en restant en vie ! Car auparavant, il était ainsi que personne ne pouvait voir Dieu et rester en vie. Je suis maintenant en tous points Dieu. En Moi, il y a le Père, et la force qui, selon Mon amour, Ma sagesse et Ma volonté toute-puissante, émane de Moi et remplit l'infinité de l'espace partout et est également active partout, est le Saint-Esprit. » [GEJ.08_027,03]

«Comme vous Me voyez maintenant comme Dieu-homme parmi vous, Je suis absolument, totalement et indivisiblement présent au milieu de vous, ici dans cette salle à manger sur le Mont des Oliviers, et donc, en tant que Dieu et Homme véritable, Je ne suis nulle part ailleurs, ni sur cette terre, ni moins encore sur une autre ; mais par la force qui émane de Moi, qui est le Saint-Esprit, Je remplis cependant tous les cieux et la matière terrestre infinie avec Mon activité. Je vois en cela tout, du plus grand au plus petit, Je connais tout, Je sais tout, Je détermine tout et Je crée, dirige et règne sur tout. » [GEJ.08_027,04]



Un ange gardien ?

L'avenir que Jésus décrit n'inclut pas seulement les écrits de Jakob Lorber au 19e siècle, mais aussi ses successeurs, qui, environ 2 000 ans après Lorber, rédigeront ce que l'on appelle la « Nouvelle Révélation 2.0 ». Cela pourrait se produire vers l'année 3860 et serait également beaucoup plus complet que les œuvres actuelles de Lorber, car de nouveaux évangiles seront ajoutés au fil du temps. Comme nous connaissons maintenant les évangiles complets de la période actuelle, le nouvel évangile permanent se présentera au cours du millénaire.





Sur la conscience

Selon l'honneur et la conscience: Jean 8:9

Avoir une conscience non honnête: Actes 24:16

Une conscience de Satan: 1 Cor. 8:7, 8:12

Témoignage de ta conscience: 2 Cor. 1:12

Nettoyer ta conscience des œuvres mortes: Hébreux 9:14, 10:22

Ne pas avoir de conscience: Hébreux 10:2



Swedenborg: Son Journal Spirituel No. 4, chapitre 4560 - Ceux qui s'attribuent le bien et non à Dieu.

Un esprit a été envoyé et j'ai parlé avec lui. Il a dit qu'il avait fait beaucoup de bien et pourtant n'avait rien gagné dans l'autre vie. Au contraire, il semblait être en enfer avec des personnes semblables à lui, subissant des privations.

Dans toutes ses pensées, je remarquai (Swedenborg) que lorsqu'il pensait ou parlait de quelque chose de bon, et encore plus lorsqu'il faisait quelque chose de bon, il voulait immédiatement être récompensé, si bien qu'il y avait un désir de récompense dans tout.

Je pus lui demander quelle récompense il voulait, et il répondit qu'il voulait être au paradis et y dominer sur les autres. Mais je lui dis qu'il ne pouvait pas être avec les bons esprits, car alors il leur inspirerait la même chose et causerait du tort à ceux qui ne pensent même pas à de telles choses.

Car ils savent qu'ils n'ont rien acquis par mérite, mais tout par grâce et miséricorde. Par conséquent, il leur causerait du tort. De plus, il ne serait jamais satisfait, et tout ce qu'il recevrait ne correspondrait pas à son mérite. Il chercherait donc à dominer tout et même à être un dieu, se plaçant au-dessus du vrai Dieu. Il devrait donc inévitablement être avec ceux qui avaient le même désir irrationnel que lui.

Pourtant, il affirmait avoir fait beaucoup de bonnes œuvres. Mais je lui dis qu'il ne les avait faites que pour lui-même et qu'il avait déjà reçu sa récompense dans sa vie terrestre. Car il avait été nommé sur les autres et avait dominé sur eux, ce qui lui avait procuré de la joie, mais il n'avait jamais pensé à l'autre vie.

Je pus aussi lui dire : « Certaines personnes simples croient la même chose d'après la Parole (la Bible), car elle dit que vous recevrez une récompense dans l'autre vie. Beaucoup d'entre elles sont au paradis, mais seulement parce qu'elles sont si enclines à être satisfaites de peu dans le Seigneur et ne cherchent pas des choses plus élevées ou à dominer.

Il en va tout autrement pour ceux qui ne sont pas satisfaits de peu et veulent dominer sur les autres. De telles personnes ne sont jamais satisfaites et sont donc tenues à l'écart du paradis.

Elles ne peuvent pas non plus ressentir d'amour pour leur prochain et lui souhaiter le même bien qu'à elles-mêmes. Moins encore peuvent-elles se réjouir que d'autres aient de meilleures choses qu'elles, comme le font tous les anges. » (Journal de Swedenborg).



Nous vivons maintenant dans la partie masculine de la terre.

Il est écrit: « Voyez, il y a déjà quelque chose qui montre comment l'être terrestre apparaît intérieurement par son fonctionnement polaire, alternativement dans ses deux polarités, en partie masculine et en partie féminine. »

Ce fonctionnement polaire réciproque, toujours changeant, est encore plus frappant dans l'alternance de l'été et de l'hiver, car pendant six mois, il fait hiver dans la moitié nord de la terre, tandis qu'en même temps, l'été règne dans la moitié sud, et inversement dans les six mois suivants. Cela doit donc être compris ainsi: l'hiver est la partie masculine et l'été la partie féminine ; l'hiver engendre en la féminité l'été, et ce dernier donne naissance à ce que l'hiver a engendré. Ainsi, en hiver, une moitié de la terre est masculine, tandis que l'autre est entièrement féminine, et la pôle sud, qui est autrement féminine, apparaît également masculine par rapport au pôle nord, qui est devenu féminin, et inversement.

Cependant, il y a toujours la différence perceptible que les fruits de la moitié sud de la terre sont plus sucrés, plus doux et plus pleins, mais pas aussi forts que ceux du nord, car dans la partie sud, le féminin précède le masculin, tandis que dans la partie nord, le masculin est plus proéminent que le féminin, et cela pourrait être décrit étymologiquement: « Dans le nord, la terre est masculine et dans le sud, féminine. »



Révélation

Les illuminés tirent la sonnette d'alarme parce que la plupart des gens ne sont pas conscients des révélations données au niveau physique, au niveau de l'âme et au niveau spirituel par le monde subtil sous la forme masculine et aussi sous la forme féminine.

Sur le plan physique, la forme masculine comprend les révélations que le fils d'évêque et voyant Emanuel Swedberg a reçues des anges lorsqu'il a changé son nom en Swedenborg.

Sur le plan physique, la forme féminine comprend les révélations que la fille d'un peintre a reçues des anges en tant que couturière lorsqu'elle est devenue Lorber et qu'elle a réconforté les personnes qui, comme elle, avaient été expulsées de leur patrie.

Sur le plan spirituel, la forme masculine inclut les révélations que le mercenaire grec a reçues.

La forme masculine comprend les révélations que le mercenaire grec Gottfried Mayerhofer a reçues du Seigneur lorsqu'il est devenu Lorber et qu'il a également reçu des révélations que l'humanité peut utiliser à l'ère industrielle.

Au niveau de l'âme, la forme féminine contient les révélations que la sœur Johanne Ladner a reçues du Seigneur lorsqu'elle est devenue Lorber et qu'elle a également reçu des lettres paternelles que les Lorber ont utilisées pour préparer les guerres mondiales.

Sur le plan spirituel, la forme masculine contient les révélations que le compositeur Jakob Lorber a reçues du Seigneur lorsqu'il a écrit la Bible pour l'humanité pendant les 2000 ans à venir, afin que la foi ne soit pas complètement perdue dans l'ère industrielle qui s'annonçait.

Sur le plan spirituel, la forme féminine contient les révélations que le géologue Michael Nehmann a reçues du Seigneur lorsque Michael est devenu un Lorbérien et qu'il a reçu des révélations que l'humanité doit de plus en plus appliquer à l'ère de l'information.

L'homme doit se construire une maison spirituelle à partir des révélations, car les nombreuses révélations ne sont que des « matériaux de construction » pour une maison spirituelle, que l'homme individuel peut extraire pour extrapoler Dieu en utilisant la science des correspondances.

Sur le plan physique, la maison spirituelle est la maison que le philosophe Rudolf Steiner, en tant que Lorbérien secret, s'est construite à partir des révélations, avec sa « maison d'édition Lorber » à Bietigheim et les grandes conférences Lorber.

Au niveau spirituel, il y a la maison spirituelle que Josef Viehbeck a inscrite pour tout le monde comme un « événement temporel », lorsque Josef est devenu un Lorbérien et a fait des révélations de Bertha Dudde sa propriété spirituelle.

Au niveau spirituel, il y a les maisons spirituelles que les nombreux Lorber, qui ont fait de l'interprétation des écritures leur propriété spirituelle, ont construites à partir des révélations et les ont présentées lors des conférences publiques et des nombreuses conférences secrètes de Lorber.

La morale de l'histoire est que sans révélations du Seigneur, rien n'est possible. Et si les nombreux porteurs de paroles ne sont pas morts, ils sont vivants.



La parabole du potier

Les illuminés tirent la sonnette d'alarme parce que les nombreux éducateurs d'aujourd'hui ameulent les gens pour que l'importante parabole du potier, celle d'un meilleur évêque dans l'au-delà, soit utilisée par tous les terriens.

La parabole du potier compare l'éducation des personnes à la fabrication d'un vase sur le tour du potier, qui pétrit d'abord la forme intérieure de la masse d'argile et ce n'est qu'une fois la forme intérieure obtenue que le potier travaille à la forme extérieure.

Dans l'éducation des enfants, le pétrissage de la forme intérieure correspond à la formation de l'esprit.

Ce n'est que lorsque l'esprit est bien formé que commence le pétrissage de la forme extérieure, qui correspond à la formation de l'esprit et de la raison chez l'homme.

1. Nous en avons sept exemples, Jésus le Lorber mentionnant le livre de Jésus Sirach, qui vise à transmettre la sagesse et contient une série de règles de conduite, de phrases d'expérience, d'enseignements de la foi et de promesses pour les nantis.

2 Les savants suédois qui, comme les Lorber, voulaient vérifier l'exactitude de la parabole du potier, n'envoyaient pas les enfants à l'école avant l'âge de 12 ans car, selon eux, une bonne éducation de l'esprit devait pouvoir remplacer six années d'école. Les enfants qui n'allaient pas à l'école avant l'âge de 12 ans ont obtenu leur baccalauréat en même temps que leurs camarades, bien qu'ils aient dû faire beaucoup moins de travail scolaire à la maison que les autres élèves qui ont obtenu le même baccalauréat et qui ont fréquenté l'école plus longtemps.

3. Un paysan de Rhénanie, qui n'a pas dû aller à l'école à cause de la misère de la guerre, avait besoin d'un permis de conduire pour son tracteur, pour lequel il devait savoir lire et écrire, car en Allemagne, on suppose que tout le monde a appris à lire et à écrire. L'agriculteur a donc demandé à un prêtre, à qui il avait souvent rendu un service important, de lui apprendre à lire et à écrire pendant son temps libre. Au bout

de six semaines, l'agriculteur s'est rendu compte qu'il savait désormais lire et écrire et qu'il lui suffisait d'apprendre dans un livre pour obtenir son permis de conduire.

(4) L'homme politique Robert Blum, qui, comme l'évêque Martin, avait reçu une éducation spirituelle exemplaire, a chassé l'empereur et serait resté empereur s'il avait été un chrétien et non un païen non éclairé luttant pour le matérialisme.

(5) L'évêque Martin, qui a appris la parabole du potier dans l'Apocalypse, a reçu une éducation exemplaire de ses parents chrétiens jusqu'à l'école obligatoire, de sorte qu'il a certainement attiré l'attention des représentants de l'Église à l'école et est ainsi devenu évêque.

(6) Les parents juifs du mathématicien Albert Einstein, qui ne parlait que deux mots à l'âge de quatre ans, attachaient une grande importance à la formation de l'esprit, qui était également bien formé à la maison, et pas seulement pendant l'office juif, où l'on disait le « Notre Père ».

7. Le Seigneur Jésus a si peu parlé jusqu'à ses trois années d'enseignement, que les voisins ne savaient pas si Jésus pouvait parler, car seules quelques personnes l'avaient entendu parler, alors que Jésus parlait comme un petit enfant sans avoir appris.

Et la morale de l'histoire, c'est que cela ne marche pas sans les personnes spirituellement éclairées. Et si les illuminés ne sont pas morts, ils baptisent encore aujourd'hui.

Wilhelm, Haus Erdmann

Dans le prochain Bulletin, quelque chose de bon à partager !

Tu peux déposer ton don apprécié sur le numéro de compte suivant:

JLBI Gerard Nordhorn (D)
Volksbanque BLZ 280 699 56
Banque nombre 101 840 2300
IBAN DE 83 280 699 56 101 840 2300
SWIFT-BIC GENODEF1NEV

État du crédit bancaire.....	le 15 novembre 2024	+	452,60€
Frais internationaux au mois de novembre- décembre	2024	-	100,00€
Banque costs (intérêt bancaire)	le 30 novembre 2024	-	4,95€
Donation Wolfgang B (l'Allemagne en 11-2024 (merci beaucoup)		+	300,00€
Sur le banc (15-12-2024)		+	647,65€